
Pièces 11 Pièces

Superficie 454 m²

Référence 8119556

Prix 8 950 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Cette  villa  moderne,  situé  sur  les  hauteurs  de  villefranche-sur-mer  offre  une  vue

panoramique  somptueuse  sur  la  mer  et  la  peninsule  du  cap  ferrat.  Situé  sur  un

terrain de 2818 M², elle Développe une surface totale de 535 m² et plus de 454 m²

habitables. Sa rénovation luxueuse avec l'utilisation des matériaux de construction

haut de gamme en font une propriété d'exception. Elle se compose d'un immense

salon/réception, d'une cuisine américaine avec une salle à manger donnant sur une

piscine  à  Débordement  et  ses  terrasses  baignées  de  lumière.  Six  chambres  en

suite avec terrasse dont la chambre ...

This  contemporary  villa,  located  on  the  heights  of  villefranche-sur-mer  offers  a

sumptuous panoramic view of the sea and the cap ferrat peninsula. Located on a

2818  sqm  plot,  it  spans  a  total  surface  of  535  sqm  and  more  than  454  sqm  of

living space. Its luxurious renovation with the use of high-end materials makes this

property exceptional. It offers a large luminous lounge room, an open plan kitchen

and  dining  room  overlooking  a  heated  infinity  pool  and  its  terassesses  bathed  in

light. Six en suite bedrooms with adjoining terraces including the master bedroom,

an independent apartment and a ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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